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2023年10月19日下午，天驰君泰总所党委副书记李孝霖，党委纪律检查委员、考监委委员于长华一行赴天驰君泰西安分所调研座谈。天驰君

泰银川分所执行主任张万程，呼和浩特分所党支部书记、主任胡泊，西安分所主任王治平、执行主任李树侠出席座谈会。天驰君泰西安分所

高级合伙人杨帆主持会议，天驰君泰总所考监委委员，分所党建调研工作小组成员，银川分所、呼和浩特分所、西安分所部分成员参加座谈

会。

会前，王治平主任带领调研组成员参观律所的办公区、多功能厅、活动区等区域，简要介绍西安分所的发展历程及办公环境。



座谈会上，天驰君泰总所党委、考监委听取银川分所、西安分所党组织建设、考核监督机制、律师队伍建设、业务发展方向、律所公益活动

等工作汇报。与会人员就律所发展过程中出现的问题及应对措施，以及对总、分所发展的建议意见进行深入的研讨交流。



李孝霖副书记对两个分所的发展势头表示高度的认可。他指出，近年来，在习近平新时代中国特色社会主义思想指引下，在深入学习贯彻党

的二十大精神浓烈氛围中，律所推行强化“一岗双责”，推动律所管理层和党支部班子成员双向进入、交叉任职；要将政治理论学习贯穿全年，

融入业务发展、融入日常规范、融入文化建设；要切实发挥青年律师党员生力军作用，进一步激发青年律师队伍干事创业动力，切实将党的

领导根植于广大律师心中。他强调，要始终坚持以高质量党建引领高质量发展，全面落实新时代党的建设总要求，牢固树立抓支部夯基础的

鲜明导向，突出政治引领，坚持互融共促，不断提升党建工作质量，推动党建与所建互促共进，融合发展。

于长华律师表示听了两个分所的汇报感到备受鼓舞，他指出，考监委是律所发展的润滑剂和粘合剂，通过考评与监督发现问题、分析问题、

解决问题。他强调，律所为了在激烈的竞争中脱颖而出，就要重视人才队伍建设，持续招引青年人才、潜力人才,不拘一格用人才，创造人尽

其才、才尽其用、用有所成的优良环境；要结合国家宏观政策、行业发展动态、业务最新趋势锚定好律所及律师个人的发展方向，在某些细

分领域深耕细作，坚持以专业化做精做优，打造细分领域核心优势；积极履行社会责任，继续投身社会公益的普法事业中，通过以学讲法、

以案说法、以事论法、聊天谈法的形式加强普法宣传及法律咨询力度，提升律所品牌影响力。



王治平主任对总所党委、考监委领导及银川、呼和浩特分所各位同仁的莅临表示热烈的欢迎。他表示，西安分所将持续推进党组织参与律所

决策管理，坚持党建工作考评机制，优化创新组织生活形式；要进一步加强党支部建设，以业务融合促融合、以制度机制促融合、以价值引

领促融合；不断增强党组织政治功能和组织功能，发挥党组织战斗堡垒作用。西安分所将细化招聘流程、打造舒适的办公环境吸引优秀青年

律师，定期开展法律讲堂赋能青年律师学习成长，营造轻松愉悦的工作氛围，举办丰富多彩的文化活动留住优秀青年律师。



未来，律所将积极对接总所及其他分所，加强律所间的沟通交流，整合优势资源，寻求更多的合作机会。
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